

**KEMENANGAN NICOLAS SARKOZY DALAM
PEMILU PRESIDEN PERANCIS TAHUN 2007**
The Winning of Nicolas Sarkozy in 2007 French Presidential Election

Skripsi



Disusun Oleh:

Doeki
20040510111

**JURUSAN ILMU HUBUNGAN INTERNASIONAL
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA
2008**

**KEMENANGAN NICOLAS SARKOZY DALAM PEMILU
PRESIDEN PERANCIS TAHUN 2007**

The Winning of Nicolas Sarkozy in 2007 French Presidential Election

SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Syarat Guna Memperoleh
Gelar Sarjana Pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
Dengan Spesialisasi Ilmu Hubungan Internasional
Universitas Muhammadiyah Yogyakarta**



Disusun oleh :

**Doeki
20040510111**

**JURUSAN ILMU HUBUNGAN INTERNASIONAL
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA
2008**

HALAMAN PENGESAHAN

SKRIPSI

**KEMENANGAN NICOLAS SARKOZY DALAM PEMILU
PRESIDEN PERANCIS TAHUN 2007**

The Winning of Nicolas Sarkozy in 2007 French Presidential Election



Disusun oleh :

Nama : Doeki

NIM : 20040510111

**Telah Dipertahankan Dalam Ujian Pendadaran. Dinyatakan Lulus dan
Disahkan di Depan Tim Penguji Skripsi Jurusan Ilmu Hubungan Internasional
Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.**

Hari/Tanggal : Rabu, 15 Oktober 2008

Tempat : Ruang Ujian HI C

Waktu : 11.00 WIB

Tim Penguji

Dra. Mutia Hariati H., M.Si

Ketua Penguji

Sugito, S.IP. M.Si

Dosen Penguji I

DR. Tulus Warsito, M.Si

Dosen Penguji II

ABSTRAKSI

Pemilihan Umum Presiden Perancis tahun 2007 dilaksanakan pada tanggal 22 April 2007 untuk memilih presiden baru yang akan menggantikan posisi Jacques Chirac, presiden Perancis yang telah berkuasa selama 12 tahun. Pemilu presiden kali ini merupakan pemilu yang banyak dinantikan oleh seluruh rakyat Perancis. Tingginya partisipasi rakyat Perancis terhadap pemilu presiden kali ini menafsirkan bahwa rakyat Perancis menginginkan pembaharuan Perancis yang berarti setelah sekian lama mereka menantikan Perancis di bawah pemerintahan yang bersih dan maju. Perancis merupakan Negara penganut sistem multipartai dengan berbagai macam aliran politik. Proses pemilu di Perancis menggunakan sistem dua putaran. Munculnya pemimpin-pemimpin baru di Perancis semakin menguatkan keinginan rakyat Perancis untuk perubahan ke arah yang lebih baik. Kemenangan Nicolas Sarkozy dalam pemilu presiden Perancis tahun 2007 telah membawa harapan baru bagi seluruh rakyat Perancis. Nicolas Sarkozy mampu mengalahkanandingannya, Segolene Royal dari Partai Sosialis. Hal ini menunjukkan bahwa rakyat Perancis masih memberi kesempatan kepada partai pemerintah, Union pour un Mouvement Populaire, untuk berusaha lebih baik lagi dalam menjalankan pemerintahan selama lima tahun mendatang. Kemenangannya dilatarbelakangi oleh tiga faktor, yaitu program kebijakan yang ditawarkannya, reputasinya yang baik dalam pemerintahan Jacques Chirac dan program kebijakan partai UMP yang menentang Turki masuk ke dalam Uni Eropa. Terpilihnya Nicolas Sarkozy menjadi presiden Perancis yang baru adalah kepercayaan rakyat Perancis yang telah memilihnya dalam pemilu putaran kedua pada tanggal 6 Mei 2007 dan merupakan pilihan rakyat di Negara yang menjunjung tinggi demokrasi itu. Mereka menginginkan seorang presiden yang mampu membawa negaranya ke arah yang lebih baik dan meningkatkan citra Perancis di mata dunia. Nicolas Sarkozy harus mengemban harapan rakyatnya selama lima tahun mendatang. Program-program kebijakan yang ditawarkannya merupakan harapan besar seluruh rakyat Perancis yang harus direalisasikan. Nasib Perancis saat ini berada di tangannya.

Motto

Different isn't always better, but the best is always different

Inspired by "Setengah Isi Setengah Kosong" A Novel by Parlindungan Marpaung

Orang yang suka mengeluh akan selalu hidup dalam kekurangan

Excellent team has people's who appreciate, respect, and support each others.

Kinerja yang paling baik adalah selalu meminta saran dari orang lain bukan meminta pujian

Independent is the first factor to reach success



"Walau keterbatasan, walau sedikit kemungkinan, takkan menyerah untuk hadapi, hingga sedih tak mau datang lagi..."

Inspired by "Sahabat Kecil" A Song by Ipang (OST. Laskar Pelangi)

Halaman Persembahkan

*Kupersembahkan skripsi ini teruntuk orang-orang yang
aku cintai dan aku sayangi*

 *Ibunda tercinta Maria*

*Yang selalu memberikan kasih sayang dan cinta yang tak terhingga
dan senantiasa memberikan semangat dan do'a
untuk kebahagiaan dan kesuksesan anak-anaknya...*

 *Kakanda Harni & Adinda Lia*

Yang selalu memberikan dukungan setiap saat, setiap waktu...

 *Ayahanda Hasim (Alm.)*

*Yang selalu hadir di hatiku ...
Semangatmu akan selalu menjadi inspirasi dalam hidupku*

 *Keluarga Besarku di Belitung*

Terima kasih atas segalanya...

 *Sahabat-sahabatku*

Terima kasih atas kerjasamanya selama ini....



Terimakasih.....



- ✠ Untuk Sang Pencipta, Yang Maha Pengasih dan Maha Penyayang, Illahi Robbi, Allah SWT...

Dialah Yang hidup kekal, tiada Tuhan yang berhak disembah melainkan Dia. Segala puji bagi Allah Tuhan semesta alam.

- ✠ Untuk Sang Pembawa Kebenaran dan Kemuliaan seluruh alam, Nabi Agung Muhammmad SAW...

Dialah Nabi junjungan yang terakhir, rahmatan lil alamin...

- ✚ Untuk mereka yang selalu di hatiku dan menjadi inspirasi dalam hidupku...

My Little Family. Ibuku tercinta Maria, Kakakku tersayang Harni dan Adikku terkasih Lia. Terimakasih atas segalanya. Rasa bangga yang tak terkira memiliki Ibu yang tegar dan pantang menyerah untuk berjuang demi anak-anaknya. Thanks a lot Mom... My older and younger sister who always give me supports and spirits... Both of you are my best sisters. Untuk Ayahku Hasim (Alm.), Doaku tidak akan pernah putus untukmu di sana sampai aku menutup mata.

- 📖 Untuk mereka yang kuhormati...

- 📖 *Ibu Dra. Mutia Hariati H., M.Si., Dosen Pembimbing Akademik dan Skripsi saya yang senantiasa memberikan waktu berharganya untuk bimbingan. Terima kasih atas segala perhatian dan ketulusan hatinya dalam memberikan bimbingan kepada saya selama ini.*

- 📖 *Bapak Sugito S.IP, M.Si dan Bapak DR. Tulus Warsito, M.Si sebagai Dosen Penguji yang memberikan masukan demi kesempurnaannya skripsi ini.*

- 📖 *Ibu Grace Lestariana Wonoadi, S.IP., M.Si., selaku Ketua Jurusan HI UMY dan segenap Dosen-Dosen terbaik di Jurusan HI UMY. Tetap menjaga dan mengutamakan kualitas dalam memberikan layanan pendidikan di kampus UMY yang tercinta ini.*
- 📖 *Bapak Jumari yang sangat setia dan tulus melayani proses administrasi penulis selama menempuh kuliah di UMY.*

📖 Untuk mereka yang selalu aku rindukan...

- 📖 *Teman-teman Paduan Suara Sunshine Voice Universitas Muhammadiyah Yogyakarta, pendonor semangat terbesar dan sumber penyakit "aneh" yang membuat aku "gila-gilaan". Jangan mudah berpuas hati dengan prestasi yang telah didapat sekarang. Terus berkarya dan berkembang demi mewujudkan cita-cita tertinggi paduan suara kita untuk menjadi paduan suara muslim terbaik di Indonesia. Untuk Iqbal Maulana Nafi, sahabat dan teman berjuang dalam membangkitkan kembali nama paduan suara kita, terima kasih telah menjadi sahabat terdekatku. Semoga kita tetap dikuatkan dalam ikatan persahabatan. Ayo! Semangat untuk menyelesaikan kuliahnya. Ari Wicaksono dan Siti Nurhayati, kakak yang selalu siap menjadi tempat curahan hati. Semoga menjadi keluarga yang selalu diridhai Allah SWT sampai akhir hayat nanti. Amien...*
- 📖 *Teman-teman Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah UMY, donator religiusitas. Tetap kuatkan ikatan dan kobarkan semangat perjuangan yang berlandaskan Islam.*
- 📖 *Teman-teman se"apartement". Sabri Rasid dan Zindar Tamimi, tempat berbagi cerita ,barbagi senang dan susah. Tetaplah menjaga keakraban dan tenggang rasa di antara kita.*
- 📖 *Teman-teman TC (An Nisa Luthfieta, Deni Meutia, Mutia Dwi Susanti), kita adalah "Go Kill Folk". Bersama kalian, hidup adalah tertawa sepuas-puasnya. Terimakasih telah menjadi teman setia selama ini. Tetap menjaga silaturahmi dan komunikasi di antara kita.*
- 📖 *Teman-teman se-Bumi Laskar. Aidil Akbar, S.IP dan Titin Muniarti, S.IP, sahabat yang selalu menjadi tempat bertukar pikiran, ilmu dan pengalaman. Jangan pernah menyerah dalam menggapai cita-cita. Semangat kita untuk membangun Belitung yang tercinta menjadi lebih maju dan berpendidikan.*

- *Keluarga besar di Manggar, Tanjung Pandan, Pontianak dan Solo yang senantiasa membantu dan memberikan dukungannya selama ini dalam hal apa pun. Terimakasih atas semuanya.*
- *Teman-teman kampus yang tidak bisa ditulis satu demi satu. Terimakasih atas segala sumbangsih dan kerjasamanya selama ini. Tetap semangat dalam mencapai impian kalian. Selalu berdoa kepada Allah SWT agar kerja keras kita diberkahi oleh-Nya.*

■ Untuk mereka yang membaca karya ini...

Ada keistimewaan di dalam diri kalian. Ada sesuatu yang indah telah direncanakan Allah SWT untuk kalian dalam keistimewaan itu. Mengapa kalian tidak pernah menyadarinya? Jangan pernah berhenti untuk berusaha dan berdoa hanya kepada-Nya. Insya Allah, rencana indah itu akan ada di genggamamu sebentar lagi.

© Untuk dia yang masih berada di khayalanku...

Seperti apakah gerangan dirimu? Terimalah aku nanti dengan segala ketulusan dan kerendahan hatimu... Hati ini akan setia menunggu seiring dengan berjalannya waktu.

KATA PENGANTAR



Assalamualaikum Wr. Wb.,



"Maka bagi Allah-lah segala puji, Tuhan langit dan Tuhan bumi, Tuhan semesta alam"

Puji syukur yang tak terhingga kehadiran Allah SWT atas segala rahmat, karunia dan hidayah-Nya yang selalu dilimpahkan kepada semua umat-Nya di muka bumi ini. Shalawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada junjungan kita nabi besar Muhammad SAW yang telah membawa kebenaran, kemuliaan dan pencerahan bagi rahmatan lil alamin.

Alhamdulillah, setelah satu tahun berjalan akhirnya penulis berhasil menyusun skripsi ini. Penulis meyakini sebenarnya skripsi ini bisa lebih cepat diselesaikan. Namun, penulis "terpaksa" menangguhkan sementara dikarenakan banyak hal yang tidak bisa penulis sampaikan di sini. Ikhtiar, tanggung jawab, keyakinan dan doa lah yang ada di balik keberhasilan penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Pikiran, lisan dan kenyataan ternyata tidak selalu berjalan sinergis. Akan tetapi, perbedaan itulah yang memberikan warna bagi penulis agar lebih serius untuk menyelesaikannya.

Skripsi ini digunakan untuk memenuhi syarat mendapatkan gelar kesarjanaan strata satu Ilmu Hubungan Internasional Universitas Muhammadiyah Yogyakarta. Dalam skripsi penulis yang diberi judul “Kemenangan Nicolas Sarkozy Dalam Pemilu Presiden Perancis 2007” ini, ada banyak hal yang telah didapatkan. Penulis memiliki banyak pengetahuan umum tentang Negara terbesar di Eropa Barat itu. Dari mulai wilayah, penduduk, pemerintahan sampai masalah perekonomian. Membahas tentang Negara Perancis memang tidak akan pernah habisnya. Penulis berharap bisa pergi ke Negara diplomasi itu untuk lebih memahami lebih dalam seperti yang penulis sampaikan di dalam skripsi ini. Semoga.

Dukungan yang terus menerus mengalir membawa perahu penulis sampai ke muara pada akhirnya. Namun, penulis yakin muara itu bukan muara terakhir. Masih banyak muara-muara yang harus dituju penulis nanti demi terwujudnya cita-cita. Beristirahat untuk sementara perlu, tetapi jangan sampai terlalu lama karena kesempatan juga berjalan dan akan menjauh apabila tidak diraih.

Penulis sangat menyadari bahwa skripsi ini masih banyak kelemahan dan kekurangan yang perlu diperbaiki. Dengan rasa hormat, penulis menyampaikan rasa maaf, oleh karena itu kritik dan saran yang membangun sangat diperlukan penulis dalam rangka menciptakan proses pembelajaran yang baik bagi penulis dan sebagai sarana perbaikan karya di masa yang akan datang.

Terakhir, penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada pihak-pihak dan kerabat yang telah memberikan banyak perubahan yang berarti dalam diri penulis. Manusia adalah makhluk sosial yang tidak bisa lepas dari bantuan orang lain. Namun, apabila terus menerus mengharapkan bantuan orang lain bukankah akan membuat kita semakin lemah di mata orang lain? Yakinlah terhadap diri kita sendiri. Utamakan keikhlasan usaha dan doa. Allah SWT pasti meridhainya.
Wassalamualaikum Wr.,Wb.

Yogyakarta, 28 Oktober 2008

Penulis

DAFTAR ISI

| | Halaman |
|---|----------------|
| HALAMAN JUDUL | i |
| HALAMAN PENGESAHAN | ii |
| ABSTRAKSI | iii |
| MOTTO | iv |
| HALAMAN PERSEMBAHAN | v |
| KATA PENGANTAR | ix |
| DAFTAR ISI | xii |
| DAFTAR TABEL, BAGAN DAN GRAFIK | xiv |
| DAFTAR LAMPIRAN | xvi |
| DAFTAR SINGKATAN | xvii |
| | |
| BAB I PENDAHULUAN | 1 |
| A. Latar Belakang Masalah..... | 2 |
| B. Pokok Permasalahan | 8 |
| C. Kerangka Dasar Pemikiran | 9 |
| D. Hipotesa | 17 |
| E. Jangkauan Penelitian..... | 18 |
| F. Metode Pengumpulan Data | 18 |
| G. Sistematika Penulisan | 19 |
| | |
| BAB II PEMILU PRESIDEN PERANCIS 2002 DAN DINAMIKA PEMERINTAHAN JACQUES CHIRAC PASCA TERPILIH KEMBALI | 20 |
| A. Sistem Pemilu Presiden di Perancis | 20 |

| | |
|---|-----|
| B. Partisipasi Rakyat Perancis Terhadap Pemilu Presiden Tahun 2002..... | 23 |
| C. Penurunan Dukungan Rakyat Perancis Terhadap Pemerintahan Jacques Chirac | 27 |
| BAB III PEMILIHAN UMUM PRESIDEN PERANCIS 2007 | 34 |
| A. Partai-Partai Politik di Perancis..... | 35 |
| B. Mekanisme Pemilihan Umum Presiden Perancis Tahun 2007..... | 47 |
| C. Kampanye Pemilu Presiden Perancis Tahun 200 | 58 |
| D. Hasil Putaran Pertama Pemilu Presiden Perancis Tahun 2007..... | 74 |
| E. Pemilu Presiden Perancis Putaran Kedua Tahun 2007 Digelar | 81 |
| F. Hasil Putaran Kedua Pemilu Presiden Perancis Tahun 2007 | 83 |
| BAB IV FAKTOR-FAKTOR KEMENANGAN SARKOZY DALAM PEMILIHAN UMUM PRESIDEN PERANCIS TAHUN 2007 | 86 |
| A. Program Kebijakan Yang Ditawarkan Oleh Nicolas Sarkozy..... | 86 |
| B. Reputasi Nicolas Sarkozy Yang Dinilai Baik Dalam Masa Kepresidenan Jacques Chirac | 92 |
| C. Dukungan Kuat Rakyat Terhadap Program Kebijakan Partai Union for a Popular Movement Yang Menentang Keras Rencana Turki Masuk Keanggotaan Uni Eropa | 98 |
| BAB V KESIMPULAN..... | 102 |
| DAFTAR PUSTAKA..... | 107 |
| LAMPIRAN..... | 109 |

DAFTAR TABEL, BAGAN DAN GRAFIK

DAFTAR TABEL

| No. | Tabel | Halaman |
|-------|---|---------|
| I. | Hasil Pemilu Putaran Pertama Pada Pemilihan Umum Presiden Perancis Tahun 2002 | 24 |
| II. | Kandidat Partai Sosiolais yang maju dalam Pemilu Presiden Perancis (1974-2007) | 40 |
| III. | Jumlah Kursi Partai Sosialis dalam National Assembly pada Pemilu Legislatif (1973-2007) | 40 |
| IV. | Kandidat Partai Front Nasional yang maju dalam Pemilu Presiden Perancis (1974-2007) | 41 |
| V. | Jumlah Kursi Partai Front Nasional dalam National Assembly pada Pemilu Legislatif (1978-2007) | 42 |
| VI. | Kandidat Hunting, Fishing, Nature, Tradition Party yang maju dalam Pemilu Presiden Perancis (2002-2007) | 45 |
| VII. | Jumlah Kursi Hunting, Fishing, Nature, Tradition Party dalam National Assembly pada Pemilu Legislatif (2002-2007) | 45 |
| VIII. | Tabel Jadwal Pemilu Presiden Perancis 2007 | 59 |
| IX. | Hasil Jajak Pendapat dari Lembaga Polling Perancis | 70 |
| X. | Hasil Pemilu Putaran Pertama Pada Pemilihan Umum Presiden Perancis Tahun 2007 | 75 |
| XI. | Tingkat Perbandingan Pemilih Nicolas Sarkozy dan Segolene Royal Dalam Pemilu Presiden 2007 Berdasarkan Jajak Pendapat | 82 |
| XII. | Hasil Pemilu Putaran Kedua Pada Pemilihan Umum Presiden Perancis Tahun 2007 | 84 |
| XIII. | Perbandingan Program-Program Kebijakan Yang Ditawarkan Antara Nicolas Sarkozy dan Segolene Royal | 87 |
| XIV. | Perbandingan Jabatan Politik Antara Nicolas Sarkozy dan Segolene Royal | 96 |
| XV. | Hasil referendum Konstitusi Uni Eropa di Perancis tanggal 29 Mei 2005 | 99 |

DAFTAR BAGAN

| No. | Bagan | Halaman |
|-----|---|---------|
| 1. | Model untuk Proses Demokratisasi Formal | 15 |

DAFTAR GRAFIK

| No. | Grafik | Halaman |
|------------|--|----------------|
| 1. | Persentase Hasil Jajak Pendapat Lembaga-Lembaga Polling Perancis terhadap Pemilu Presiden Putaran Pertama Tahun 2007 (Oktober 2006-April 2007) | 71 |
| 2. | Persentase Hasil Jajak Pendapat Lembaga-Lembaga Polling Perancis terhadap Pemilu Presiden Putaran Kedua Tahun 2007 (Februari- April 2007) | 72 |

DAFTAR LAMPIRAN

| No. | Lampiran | Halaman |
|-----|----------|---------|
|-----|----------|---------|